
Fragestunde 
Gemeinderatssitzung vom 6. September 2018 

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident 

Fragen zum Projektauftrag für ein Kultur- und Versammlungsraumkonzept vom 
21.11.17: 

Der Ideenwettbewerb „Haus zum Arcas" hat gezeigt, wie groß das Interesse für 
leerstehende Räumlichkeiten in der Stadt Chur ist. Die Kontaktstelle Wirtschaft bearbeitet 
das Themenfeld aktiv und plant im 2018 weitere Maßnahmen (gemäß Einladung „Haus 
zum Arcas" vom 19.4.18). 

1. Wie weit ist die Kontaktstelle Wirtschaft mit den Abklärungen in Bezug auf 
Raumbedarf verschiedener Interessengruppen gekommen ? 

2. Gibt es bereits konkrete Ergebnisse für andere benutzbare Räumlichkeiten in der 
Stadt? 

3. Werden auch außerhalb der Churer Altstadt Bedürfnisabklärungen für generationen 
und kulturübergreifende Begegnungszonen im Sinne von Quartierzentren 
durchgeführt und als mögliche Aufwertung von Quartieren geprüft? 

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen. 

Freundliche Grüße 

Xenia Bischof 
Gemeinderätin der Stadt Chur 

(Eingang per E-Mail an Stadtpräsident Urs Marti am 14.06.2018) 


